

Alles dreht sich um die Bühne

TaB-Theater sucht für eine Neuinszenierung im Kulturhauptstadt-Jahr noch engagierte Bühnen-Arbeiter

Huttrop. Nach einer kreativen Schaffenspause meldet sich das Theater an der Billebrinkhöhe - kurz TaB-Theater - pünktlich zu Essens kulturellem Großereignis im kommenden Jahr zurück. Die 13 Ensemble-Mitglieder wollen

2010 zum Kulturhauptstadtjahr ein neues Stück auf die Bühne bringen. Die Wahl fiel auf Michael Frayns Komödie „Der nackte Wahnsinn“. Ihr liegt die Beobachtung zu Grunde, dass es beim Theater hinter der Bühne häufig sehr

viel turbulenter zugeht als auf der Bühne.

Der Standortwechsel der Schauspieler zwischen Auftritt auf der Bühne und dem Chaos hinter den Kulissen ist der Clou des Stücks und erfordert eigentlich eine Drehbüh-

ne. Für die Aufführungen im kommenden Jahr behilft man sich mit einem Trick: Die Bühne soll in drei Teile geteilt werden und aus Modulen bestehen, die sich in sich drehen lassen. Sieben Türen und zwei Fenster müssen dafür gebaut

werden. „Deshalb suchen wir Bühnenhandwerker mit kreativem Geschick, die uns dabei unterstützen“, betont Schauspieler Volker Brenne.

» **Interessenten können sich unter ☎ 275382 melden.**